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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Beurteilung der intravaskulären MR-Bildgebung an normalen Neuseeland-Kaninchen und hereditär-hyperlipidämischen Watanabe-Kaninchen (WHHL) mit histologischer Korrelation. Material und Methoden: Die suprarenale abdominale Aorta von zwei normalen und zwei WHHL-Kaninchen wurde mit konventioneller Angiographie, hochauflösender MRT mittels Oberflächenspule und intravaskulärer MRT in einem 1,5 T System untersucht. Als intravaskuläre Empfangsspule diente eine Kupferdrahtschlaufe, die in den Ballon eines Angioplastiekatheters integriert war. Die Befunde wurden mit der Histologie korreliert. Ergebnisse: Qualitativ hochwertige Spin-Echo-Bilder, mit einer Bildelementfläche von 78 × 156 μm, wurden in einer Zeit unter 4 Minuten aufgenommen. Die arteriosklerotisch veränderten Gefäße der WHHL-Kaninchen waren konventionell angiographisch unauffällig. In der hochauflösenden MRT mittels Oberflächenspule ließen sich Wandverdickungen identifizieren, eine genaue Strukturanalyse der arteriosklerotischen Läsion gelang nur mittels hochauflösender intravaskulärer Bildgebung. Letztere korrelierte gut mit der Histologie. Schlußfolgerung: Mit der hochauflösenden intravaskulären Bildgebung können arteriosklerotische Läsionen auch in vivo dargestellt werden.


      
        
Summary

        

          
Purpose: To evaluate intravascular MR imaging in normal New Zealand rabbits and hereditary hyperlipidaemic Watanabe rabbits (WHHL) with histological correlation. Material and methods: The suprarenal abdominal aortas of two normal and two WHHL rabbits were examined by conventional angiography, high resolution MRT with a surface coil and intravascular MRT in a 1.5 T system. The intravascular reception coil consisted of a copper wire loop built into the balloon of an angioplasty catheter. The findings were correlated with histological examinations. Results: Excellent spin echo images with a resolution of 78 × 156 μm were obtained in less than 4 minutes. The arteriosclerotic changes in the vessels of the WHHL rabbits could not be recognised angiographically. High resolution MRT with surface coils showed mural thickening but a detailed demonstration of arteriosclerotic lesions was possible only by means of high resolution intravascular imaging. There was good histological correlation. Conclusion: Arteriosclerotic lesions can be demonstrated in vivo by high resolution intravascular imaging.


      

Schlüsselwörter:

Intravaskuläre MR-Empfangsspule - Hochauflösende MR - Arteriosklerosemodell




Key words:

Intravascular MR - Reception coil - High resolution MR - Arteriosclerosis model
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